
  



Die Theatertage 2023 
 
 
Die Theatertage 2023 waren ein voller Erfolg. Sie haben nicht nur die Schüler begeistert, sondern 
auch die Lehrer waren beeindruckt von den Stücken der Schüler. 
 
„Die Organisation hat sehr viel Zeit gekostet und es ist viel Unterricht ausgefallen. Aber es hat sich 
gelohnt.“ meinte Frau Sonnenwald nach den Theatertagen. Sie ist die Hauptorganisatorin und arbeitet 
zusammen mit Herrn Petritzikis, Herrn Ecke und Frau Abele seit einem halben Jahr an diesen fünf 
Tagen. „Die Theaterwerkstatt ist wertvoll, deswegen haben wir den Unterrichtsmangel, der auch 
durch Schule als Staat ist, in Kauf genommen. Die Theatertage sind es wert.“ 
 
Es war für alle magisch, diese Entwicklung zu sehen. „Man sieht große Entwicklungen in der Klasse. 
Und ich freue mich, dass ihr so gerne in andere Rollen schlüpft.“, findet Frau Bayer. Alle haben 
Erinnerungen mitgenommen. Egal ob wie Maribel (5c) Spiele, Spaß und die Choreo, wie Eva (5i) die 
Aufführung und Sofia (5c) Theaterstand und Theaterblick. 
 
Die Theatertage waren für uns alle wunderbar. Sie zeigen, dass wir so unterschiedlich sind, aber alle 
gleich. Manche waren überhaupt nicht aufgeregt, andere etwas, manche total. Aber trotzdem haben 
alle sich auf die Aufführung gefreut. Man merkt, dass es uns alle zusammenschweißt. Und das ist toll.  
 
 
Interview mit Frau Sonnenwald: 
 
1. Wie war die Organisation für Sie? 
 
Es kostet mehr Zeit als man denkt, 
aber wenn man ein tolles Arbeitsteam 
so wie ich hat, macht es viel Spaß. 
 
2. Sind die Theatertage nicht eigent-
lich zu viel Unterrichtsverlust? 
 
Dieses Jahr ist ja auch Schule als 
Staat, aber trotzdem fanden wir, dass 
die Theatertage unbedingt stattfinden 
mussten! Und es lohnt sich wirklich 
immer. 
 
3. Was unterrichten sie normalerweise?  
 
Deutsch, Theater, früher Geschichte. 
 
Was hat ihnen am Auftritt besonders gefallen? 
 
Dass alle magische Momente hatten fand ich toll. 
 
5. Was nehmen sie aus den Theatertagen mit? 
 
Ich bin stolz und mach es immer wieder gerne. 
 


